

BROADCAST

15 Anak Binaan LPKA Kutoarjo Berpartisipasi Dalam Estafet Tunas Kelapa Sejauh 5 Km

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.BROADCAST.CO.ID

Aug 24, 2023 - 12:03



15 Anak Binaan LPKA Kutoarjo Berpartisipasi Dalam Estafet Tunas Kelapa Sejauh 5 km

KEMIRI– Estafet Tunas Kelapa (ETK) merupakan kegiatan tradisi dan ciri khas dari kegiatan kepramukaan di Jawa Tengah yang sudah dimulai sejak tahun 1979, sekaligus sebagai kegiatan yang perlu dipertahankan dan ditingkatkan sebagai alat untuk mencapai tujuan Gerakan Pramuka yaitu membentuk manusia yang berkarakter, berkepribadian, berwatak dan berbudi pekerti luhur sebagai

Warga Negara Republik Indonesia yang berjiwa Pancasila.

Kegiatan Estafet Tunas Kelapa (ETK) Pramuka Kwartir Daerah (Kwarda) Jawa Tengah 2023 menjadikan Kabupaten Purworejo sebagai salah satu titik pemberangkatan. Pemberangkatan ini dilakukan di Kecamatan Kutoarjo, Kamis (24/8/2023).

Pemberangkatan dipimpin oleh Wakil Bupati Kabupaten Purworejo, Yuli Hastuti yang didampingi oleh Forkopinda. Wakil Bupati Purworejo Yuli Hastuti, menyampaikan apresiasi terhadap gerakan pramuka, yang sampai saat ini menjadi organisasi yang memberi kegiatan positif bagi generasi muda. "Kami bersyukur gerakan pramuka membanggakan, memberikan kegiatan-kegiatan positif," tuturnya. Untuk itu, Wabup berharap, para anggota pramuka senantiasa meneguhkan dan mengokohkan semangat cinta tanah air, nenumbuhkan semangat gotong-royong dan cinta produk dalam negeri" Ungkapnya.

Pada kesempatan kali ini, Lembaga Pembinaan Khusus Anak Klas I Kutoarjo berkesempatan ikut andil memeriahkan kegiatan Estafet Tunas Kelapa ini. 15 Anak yang sudah mengikuti Sidang Tim Pengamat Pemasyarakatan (TPP) untuk mengikuti kegiatan dengan pengawasan para petugas. Dengan langkah penuh semangat, 15 Anak LPKA Kutoarjo menempuh jarak sekitar 5 kilometer dari titik awal pemberangkatan hingga sampai di titik timbang terima.

Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso mengikuti dan memantau langsung kegiatan Estafet Tunas Kelapa ini. Alumnus Poltekip Angkatan 30 ini menyampaikan maksud dari diselenggarakannya estafet tunas kelapa tidak bukan dan tidak lain adalah untuk lebih mengenalkan Anak LPKA kepada gerakan pramuka. Karena gerakan pramuka adalah sebagai wadah pendidikan generasi muda, sebagai penerus perjuangan bangsa yang berjiwa dan berwatak Pancasila.(AN)